



Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 7/2011

Zugestellt durch Post.at

EINLADUNG ZUR ERÖFFNUNG

Liebe Köstendorferinnen und Köstendorfer!

Nachdem sich die Volksschulkinder in der umgebauten Volksschule sowie Kindergarten und alterserw. Kinderbetreuung in ihren neuen Räumen gut eingelebt haben werden am

Sonntag, den 19. Juni 2011 um 10.00 Uhr

die neuen Räume feierlich eröffnet und eingeweiht.

Die Erhaltung von Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen zählen nach wie vor zu den wichtigsten Aufgaben einer Gemeinde. Mit dem nun abgeschlossenen Umbau der Volksschule und dem Neubau des Kindergartens sind in Köstendorf sämtliche Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen am neuesten Stand. Die Kinder sowie auch die Pädagoginnen finden hier beste Voraussetzungen für Unterricht, Lernen und Betreuung.

Anlässlich der Eröffnung bedanken wir uns bei Allen, die zum guten Gelingen beigetragen haben und wünschen den Kindergartenkindern und Schülern, den Pädagoginnen und Betreuerinnen, viel Freude und Lernerfolg und dass sie sich in den neuen Räumen wohlfühlen. Die gesamte Bevölkerung ist herzlich eingeladen mitzufeiern!

PROGRAMM:

- Empfang von LHF Mag. G. Burgstaller und LR Dr. Tina Widmann
- Begrüßung der Ehrengäste
- Darbietungen der Kinder
- Ansprachen
- Segnung
- Besichtigung der Räume
- Spielefest

Tag der offenen Tür - Alterserweiterte Kindergruppe Zwergenland 19. Juni – im Anschluss an den Festakt

Wir laden Sie ganz herzlich zum Tag der offenen Tür ins Zwergenland ein. Sie können sich in Ruhe sämtliche Räume anschauen und/oder mit unseren Pädagoginnen sprechen – während wir mit Ihrem Kind / Ihren Kindern ein Perlenarmband fädeln (das sich die Kinder natürlich gerne mit nach Hause nehmen können).



**BÜRGERINNEN
SERVICE
FLACHGAU** Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
BürgerInnen Service Flachgau
Hauptstraße 13, 5202 Neumarkt
Tel.: 06216-7717

ZWERGENLAND

Kinderbetreuung im Sommer

Vor allem berufstätige Eltern stehen häufig vor der Frage wie die Kinder in den großen Ferien gut betreut werden können. Das kann zum Problem werden, wenn die Betreuungseinrichtung in der eigenen Gemeinde länger geschlossen ist und der Urlaub zur Überbrückung dieser Zeit nicht ausreicht.

Erfreulicherweise gibt es aber immer mehr gemeindeübergreifende Angebote. Diese und viele andere Infos über Sommerprogramme von verschiedensten Anbietern in ihrer Nähe finden Sie auf der Homepage des Landes: www.salzburg.gv.at/ferienprogramme
Darunter sind auch integrative Camps für Kinder mit und ohne Behinderung.

Ihre Anfragen beantworte ich auch gerne am Telefon oder per Mail:
Wolfgang Mayr,
Forum Familie Flachgau – Elternservice des Landes
Tel. 0664/82 84 238, forumfamilie-flachgau@salzburg.gv.at

Forum
Familie

DREHSCHIBE FÜR
FAMILIENAKTIVITÄTEN

Im Auftrag des Referates für Familie
und Generationen des Landes Salzburg
in Zusammenarbeit mit dem
Salzburger Bildungswerk

Hilfswerk – Partner der Gemeinden - Vertraute Gesichter

In den eigenen vier Wänden bleiben können – das ist einer der meist gehegten Wünsche von alten und kranken Menschen. Mit entsprechender Unterstützung durch Heimhelferinnen und durch Hauskrankenpflege des Hilfswerks ist die Erfüllung dieses Wunsches auch realistisch. Das Hilfswerk ist in allen Gemeinden des Bundeslandes Salzburg vertreten und ist daher auch ein beliebter Arbeitgeber vor Ort.

Hilfswerk-Mitarbeiter aus der eigenen Gemeinde. Gerade im Krankheitsfall wünschen wir uns eine vertraute Umgebung. Das bietet einerseits die eigene Wohnung aber natürlich auch die Menschen, die uns umgeben. Der vertraute Dialekt und ein bekanntes Gesicht einer Betreuerin bieten Sicherheit und Geborgenheit. Das Hilfswerk kann durch seine Regionalität diese Vertrautheit bieten. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kommen direkt aus den Gemeinden, in denen sie vorwiegend auch tätig sind und viele kennen die Menschen die sie betreuen bereits aus dem dörflichen Leben und können sich daher auch gut in die besondere Situation in der Betreuung und Pflege einfühlen.

Mein Kind in guten Händen bei der Tagesmutter ums Eck. Auch im Bereich der Kinderbetreuung setzt das Hilfswerk auf Regionalität. Die Tagesmutter in unmittelbarer Nachbarschaft garantiert liebevolle Kinderbetreuung in der Umgebung, in der die Kinder aufwachsen. So ist es möglich, dass die Freundschaften, die während der Tagesmutterbetreuung zwischen den Kindern geschlossen werden, auch noch bestehen, wenn die Kindern inzwischen längst im Kindergarten oder in der Schule sind.

Auch in Köstendorf leben Menschen, die im Hilfswerk arbeiten. Wir freuen uns, heute unsere Mitarbeiterin aus Köstendorf vorstellen zu dürfen:



Heimhilfe
Schober Marianne

Haben Sie Fragen zu unseren Dienstleistungen, oder möchten Sie selbst im Hilfswerk mitarbeiten – egal ob hauptamtlich oder freiwillig?
Wir freuen uns, wenn Sie sich bei uns melden:
Tel. Nr. 06214 / 6811
Email.henndorf@salzburger.hilfswerk.at

Veranstaltungshinweis - Die Macht der Gefühle

Gefühle sind das was uns am meisten berührt, und darauf bauen sich alle unsere Symtome auf, sagt Stephan Fugmann, Bewusstseins-Coach aus Düsseldorf. Wie der Volksmund schon sagt, „ich könnte vor Wut platzen“.

Hier kommt zum Ausdruck was sich im Körper abspielt. Gestaute Wut kann zu Gallenleiden oder Magenbeschwerden führen, man kann es nicht verdauen im wahrsten Sinne des WORTES:

Herr Stephan Fugmann wird am **15. Juni 2011 um 19.30 Uhr** im Haus der Zukunft, Objekteinrichtungen Fa. Selmer, Wengerstrasse 3, 5203 Köstendorf

über seine Arbeit und Erfahrungen mit Klienten und deren Gefühlen informieren, sowie über die emotionale Unterversorgung durch unser Familiensystem und deren Auswirkung auf Beruf, Partnerschaft, Geld, Wohlbefinden, Zuhause.

Herr Fugmann zeigt auf, wie man Blockaden im Familiensystem auflösen kann und ist gerne bereit die aus dem Vortrag ergebenden Fragen zu beantworten. Eintritt frei!